
９月定例市議会が開かれています 
一般質問・委員会の傍聴におこしください 
 

◎ 教育委員会の点検と評価、奨学金、

教育費について 
◎ 一般廃棄物の収集について 
◎ 日米自由貿易協定について 
◎ 自転車道路について 

廣次忠彦議員 
 
１１日(金) ２番目 
１０時半ごろの予定です 

◎ 憲法に対する姿勢 
◎舟平の産業廃棄物最終処分場問題 
◎大分市の幼児教育について 
・統廃合対象園とこども園建設計画 
◎下郡南交差点の安全対策について 

河野広子議員 
１５日(火) ６番目 
午後２時ごろの予定です 

◎障害者自立支援法の廃止を 
 

福間健治議員 
１５日(火) ７番目 
河野議員に続いて３時ご

ろの予定です 

◎新型インフルエンザ対策について 
◎生活保護行政 
◎市営住宅について 
新規建設の促進、シャワー・エレベ

ーター・介護用専用駐車場の設置 
◎河川堤防の管理について 

大久保八太議員 
 
１６日(水) １番目 
１０時開会の１番です 

◎総選挙の結果について 
◎ばいじん公害と悪臭対策について 
◎高齢者と子どもの 

医療費無料化の問題 

※ 開始時刻は、あくまで見込みです。当日ご連絡いただけると 
お知らせできると思います。 

 
議会傍聴 本会議、各常任委員会ともに傍聴できます。 
       委員会の日程につきましては、お問い合わせ下さい。 
 
請願・陳情 １１日（金）午後５時までです。国や県などへ意

見書を出すことを求める場合は、請願にする必要

があります。 
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